

vous devez remercier Dieu de vous avoir épargné d'autres deuils.

Votre Pasteur me permettra-t-il d'ajouter aux voeux de tous un conseil qui relève plutôt de son ministère et que vous accueillerez avec bienveillance.

La jeunesse, entraînée par le fièvre du sang, oublie parfois les engagements de la première communion. L'âge mûr, absorbé par les affaires et par les soucis d'une maison à faire prospérer, est porté à négliger le service de Dieu. Mais la vieillesse, désillusionnée, désabusée et parcequ'elle a vu le fond des choses, est forcément sage, sérieuse, et elle sent le besoin de se rapprocher de Dieu, de le prier, de regarder du côté du ciel, et de s'en frayer le chemin par une vie de plus en plus chrétienne.

C'est la pensée que je voudrais laisser en vos coeurs et que vous emporterez de cette touchante cérémonie.

Nous formons le voeu très sincère qu'après la récompense terrestre